
Безопасный и комфортный шопинг!
Уважаемые покупатели! Все посещения магазинов в связи с эпидемической ситуацией строго в масках! https://www.triumph-plaza.ru/shops

Г. Обнинск, Просп. Маркса, 45 Ре
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БОЛЬШЕ НОВОСТЕЙ 
ЧИТАЙТЕ НА САЙТЕ

OBNINSK.NAME

Власти РФ обсуждают Власти РФ обсуждают изменения в программе льготной ипотекиизменения в программе льготной ипотеки, , 
думают над повышением первого взноса до 20%думают над повышением первого взноса до 20%

35 организаций 35 организаций ОПК Калужской области ОПК Калужской области испытывают потребность в 1 511 испытывают потребность в 1 511 
сотрудникахсотрудниках, из которых более 74% – вакансии по рабочим специальностям, из которых более 74% – вакансии по рабочим специальностям

Намусорили!Намусорили!
Почему в Обнинске Почему в Обнинске 
не вывозят мусор?не вывозят мусор?

Стр. 6Стр. 6

Все спокойно!Все спокойно!
За безопасностью обнинцев За безопасностью обнинцев 
следит почти сотня «глаз»следит почти сотня «глаз»

Стр. 4Стр. 4

Вот это Вот это 
ансамбль!ансамбль!
Дом молодежи, Музей Дом молодежи, Музей 
и Дворец культуры и Дворец культуры 
свяжет единый дизайнсвяжет единый дизайн

Стр. 7Стр. 7

OBNINSK.NAME

БОЛЬШЕ НОВОСТЕЙ 
ЧИТАЙТЕ НА САЙТЕ

Капитальная «липа» Капитальная «липа» 
на 2,7 миллиона?на 2,7 миллиона?

Стр. 5Стр. 5
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МАСШТАБНО

В Калуге прошел Всерос-
сийский съезд «Мой биз-
нес. Медиафорум‑2023». 
В  нем приняли участие 
пресс‑ секретари Центров 
«Мой бизнес» России. 

Обсуждались коммуни-
кации в  сфере поддержки 
малого и среднего предпри-
нимательства (МСП). Центры 
оказывают поддержку в рам-
ках национального проекта 
«Малое и среднее предприни-
мательство», который иници-
ировал Президент и курирует 
первый вице-премьер Андрей 
Белоусов.

В рамках форума участники 
рассмотрели вопросы разви-
тия информационных ресур-
сов, направленных на бизнес, 
в  том числе снятие барье-
ров и продвижение проектов 
предпринимателей.

На пленарной дискуссии ру-
ководитель департамента ком-
муникаций Президентского 
фонда культурных инициатив 
Ольга Кудишина, глава дирек-
ции сопровождения проектов 
и  традиционных медиа АНО 
«Национальные приоритеты» 
Ольга Старикова, директор по 
связям с  общественностью 
ВШЭ Роман Левкович, GR-
менеджер Авито Константин 

Агула, генеральный директор 
Национальной ассоциации те-
лерадиовещателей Александр 
Широких обсудили, как дости-
гать максимального эффекта 
через партнерство. Наиболее 
действенными эксперты назва-
ли программы взаимодействия 
государства, бизнеса и круп-
ных площадок. Например, 
программы Минэкомразвития 
с Ozon, Wildberries, Headhunter, 
VK и многими другими. Уча-
стие в них приняли уже свыше 
25 тысяч предпринимателей.

На Медиафоруме был от-
мечен большой вклад ряда 
регионов в  информаци-
онное освещение нацио-
нального проекта «Малое 
и  среднее предпринима-
тельство»: Республика Баш-
кортостан, Владимирская, 
Тюменская и Калужская об-
ласти, Алтайский и Пермский 
край.

Героями PR-материалов 
калужского Центра «Мой 
Бизнес» стали руководите-
ли более 120 компаний ре-
гиона —  от самозанятых до 
представителей крупных 
производств. Материалы про 
калужский бизнес регуляр-
но выходят на федеральных 
площадках: на сайте и в га-
зете «Мой бизнес», на пор-
тале «РБК», в «Российской 

газете», на «Интерфакс», 
«ТАСС», на «Первом кана-
ле» и «Россия-1». В прошлом 
году программа калужского 
Центра «Лица экспорта» по-
лучила престижную награду 
«ТЭФИ».

«За 4 года работы Центры 
«Мой бизнес» стали ключе-
выми проводниками между 
бизнесом, государством и об-
ществом. «Мой бизнес» как 
институт, который оказывает 
поддержку предпринимате-
лям, осуществляет инфор-
мирование через все каналы 
коммуникаций и  реализует 
общественно- значимые про-
граммы. На сегодняшний день 
более миллиона предпринима-
телей воспользовались услу-
гами центров по всей России, 
более двух миллионов еже-
месячно используют инфор-
мацию сети сайтов и каналов 
«Мой бизнес». При участии 

предпринимателей на базе 
Центров проведено более 500 
благотворительных меропри-
ятий. Такой формат укрепляет 
взаимное доверие. Согласно 
последнему исследованию 
НАФИ, 8 из 10 предпринима-
телей знают о реализации на-
ционального проекта «Малое 
и среднее предприниматель-
ство», 56% руководителей 
компаний и индивидуальных 
предпринимателей счита-
ют, что за последние полго-
да государство стало больше 
поддерживать бизнес», —  от-
метила замминистра экономи-
ческого развития РФ Татьяна 
Илюшникова.

«Мой бизнес. Медиафо-
рум-2023» организован Ми-
нэкономразвития России 
совместно с Правительством 
Калужской области на базе 
регионального центра «Мой 
бизнес».

В РЕГИОНЕ

КАЛУЖСКАЯ ОБЛАСТЬ ГОТОВИТСЯ К ВЫБОРАМКАЛУЖСКАЯ ОБЛАСТЬ ГОТОВИТСЯ К ВЫБОРАМ
В Единый день голосова-

ния 10 сентября 2023 года 
на территории Калужской 
области пройдут 12 избира-
тельных кампаний, в кото-
рых смогут принять участие 
свыше 16 тысяч избирателей. 
Это жители Жуковского, Ба-
рятинского, Хвастовичского, 
Износковского и Дзержин-
ского районов.

Замещению подлежат 80 
мандатов, на которые пре-
тендуют 174 кандидата, из 
них: 162 кандидата пред-
ставляют политические пар-
тии; 12 кандидатов в порядке 
самовыдвижения.

По данным Избирательной 
комиссии Калужской обла-
сти, проголосовать можно 
будет 9 и 10 сентября с 8.00 
до 20.00 на избирательном 
участке или на дому, если 
гражданин по уважительной 

причине не может прийти на 
участок. Подать заявление 
можно до 14.00 10 сентября, 
в том числе по телефону го-
рячей линии Облизбирко-
ма —  8 (4842) 76–82–77.

Голосование пройдет на 
27 избирательных участ-
ках. Все помещения для го-
лосования и избирательных 
комиссий будут оснащены 
системами видеофиксации 
для круглосуточного наблю-
дения за сохранностью изби-
рательной документации. На 
участки и в территориальные 
избирательные комиссии от 
кандидатов, избирательных 
объединений будут направ-
лены наблюдатели.

На выборах в органы мест-
ного самоуправления в этом 
году дистанционного голо-
сования не будет, но будут 
другие новации. Впервые 

на избирательных участках 
в Жуковском, Дзержинском, 
Хвастовичском районах бу-
дут использоваться комплек-
сы обработки избирательных 
бюллетеней. КОИБы обеспе-
чат автоматизированный 

прием и обработку бюллете-
ней. Это поможет ускорить 
подсчет голосов и получить 
итоги голосования в  крат-
чайшее время.

Калужская область при-
нимает участие в пилотном 

проекте «Мобильная УИК», 
который помогает избира-
телям в доступной форме уз-
нать о формах голосования 
и кандидатах. В проекте уча-
ствуют 78 из 89 субъектов.

«Мобильная УИК» —  это 
электронный сервис для ра-
боты с избирателями, раз-
работанный ЦИК России. Он 
используется во время подо-
мового обхода для помощи 
членам участковых избира-
тельных комиссий. Програм-
ма установлена на смартфон 
организаторов выборов. 
В ней отображается последо-
вательность вопросов, а от-
веты и другую необходимую 
информацию можно заносить 
на панель устройства.

Все избирательные участ-
ки обследованы соответству-
ющими службами и готовы 
к проведению голосования.

ФИНИШНАЯ ПРЯМАЯ

Пиарщики из 85 регионов Пиарщики из 85 регионов 
съехались в Калугусъехались в Калугу
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ПЛЕЧО РЯДОМ

В РЕГИОНЕ

ПЛОЩАДКИ ДЛЯ ПЕРЕРАБОТКИ ТКО В КАЖДОМ ПЛОЩАДКИ ДЛЯ ПЕРЕРАБОТКИ ТКО В КАЖДОМ 
РАЙОНЕ ОБЛАСТИ —  РАСПОРЯЖЕНИЕ ГУБЕРНАТОРАРАЙОНЕ ОБЛАСТИ —  РАСПОРЯЖЕНИЕ ГУБЕРНАТОРА

4 сентября в Калуге в ходе 
координационного сове-
щания руководителей ор-
ганов государственной 
власти и  территориальных 
федеральных органов госу-
дарственной власти по Ка-
лужской области, которое 
в  режиме видеоконферен-
ции провели губернатор 
Владислав Шапша и  глав-
ный федеральный инспектор 
по Калужской области Игорь 
Князев, был рассмотрен во-
прос ликвидации несанкци-
онированных свалок.

Данная работа ведется 
в рамках федерального про-
екта «Чистая страна» нац-
проекта «Экология».

Предваряя обсуждение, 
Владислав Шапша отметил, 
что на территории региона 
в рамках нацпроекта «Эко-
логия» реализуются четыре 

региональных проекта. Они 
направлены на сохранение 
природных богатств, под-
держание благоприятной 
экологической обстановки. 
«В  рамках проекта «Чи-
стая страна» предусмотре-
на ликвидация нелегальных 
городских свалок. Эта рабо-
та позволит нам очистить от 
скопившегося мусора десят-
ки гектаров земли и избавить 
жителей от неудобств», —  
пояснил он.

В настоящее время в об-
ласти расположено 20 вы-
веденных из эксплуатации 
и подлежащих рекультива-
ции объектов накопленного 
вреда окружающей среде. 
Из них: объект обращения 
отходов вблизи Медыни ре-
культивирован в 2022 году, 
три —  в  Жиздре, Юхнове 
и Калуге —  рекультивируют-

ся, по семи —  в Тарусском, 
Людиновском, Бабынинском, 
Мосальском, Жуковском, Ду-
миничском и  Перемышль-
ском районах —  разработана 
проектная документация, по 
девяти —  в Дзержинском, Бо-
ровском, Мещовском, Малоя-
рославецком, Износковском, 
Ульяновском, Козельском 
районах и Калуге —  плани-
руется разработка проектной 
документации в 2024 году.

Реализация проектов на-
ходится на контроле Меж-
регионального управления 
Федеральной службы по 
надзору в сфере природо-
пользования по г.  Москве 
и Калужской области. Все за-
мечания устраняются в рабо-
чем порядке.

Обращаясь к  главам му-
ниципальных образований, 
Владислав Шапша отметил, 

что задачу ликвидации сва-
лок и утилизации мусора ре-
шить без организации его 
сортировки и переработки 
невозможно. «Муниципаль-
ные образования могут сами 
организовывать на своей 
территории такие площадки, 
могут объединять усилия. Но 
каждому району придется та-
кую задачу решать», —  ска-
зал он.

Губернатор особо под-
черкнул, что Президентом 
страны поставлена задача 
к 2030 году обеспечить сто-
процентную сортировку от-
ходов и вдвое сократить их 
хранение на полигонах.

«Выделяйте на своих тер-
риториях площадки, думайте, 
какие предприятия будут ра-
ботать с этим, как вы будете 
перерабатывать, минимизи-
ровать объемы, подлежащие 

дальнейшему хранению. Это 
общая задача и без её ре-
шения большую задачу, по-
ставленную перед нами 
Президентом России, не ре-
шить», —  акцентировал гла-
ва региона. Он призвал глав 
администраций активнее 
работать с  министерством 
природных ресурсов и эко-
логии области, федеральны-
ми ведомствами.

Отдельное поручение ка-
салось взаимодействия 
с  населением: «Находите 
с жителями общий язык. На 
территории каждого райо-
на мы откроем соответству-
ющие перерабатывающие 
мощности. Те, кто не откро-
ет, будет потом с  несанк-
ционированными свалками 
работать сам. Это ваша зона 
ответственности. Не пере-
кладывайте ее ни на кого».

ВАЖНОЕ

Губернатор Владис-
лав Шапша провёл 
рабочую вс тречу 
с начальником управ-
ления молодежной 
политики области 
Еленой Валуевой.

Обсуждались ближай-
шие перспективы реали-
зации в регионе основных 
проектов в сфере моло-
дежной политики.

Речь, в частности, шла 
о  завершении ремонта 
Областного молодежно-
го центра. Елена Валуева 
доложила главе регио-
на, что в нём будет создан 
проектный офис, где мо-
лодые люди смогут полу-
чить помощь в подготовке 
заявок для участия в гран-
товых конкурсах, а также 
в  дальнейшем сопрово-
ждении проектов.

В  рамках развития 
учебно- методического 
центра «Авангард» на 
базе загородного лаге-
ря «Витязь» планирует-
ся продолжить развитие 
инфраструктуры для про-
ведения круглогодичных 

сборов по подготовке на-
шей допризывной молоде-
жи к военной службе.

Владислав Шапша реко-
мендовал Елене Валуевой 
изучить положительный 
опыт Белгородской об-
ласти по организации 
военно- патриотической 
работы с молодежью.

В  ходе встречи была 
достигнута договорён-
ность о проведении мас-
штабной стратегической 
сессии с участием моло-
дежи региона, экспертов, 
представителей бизнес 
сообщества, лидеров об-

щественных объединений 
и НКО. В данном меропри-
ятии планирует принять 
участие и губернатор.

Владислав Шапша так-
же поддержал инициативу 
о проведении регулярных 
встреч с  молодёжными 
лидерами региона с це-
лью выработки наиболее 
эффективных путей взаи-
модействия в реализации 
молодежных инициатив.

«Тема важная, мы долж-
ны относиться к  ней 
с  большим внимани-
ем», —  констатировал 
губернатор.

С 29 сентября 
по 15  ок т я -
бря 2023 года 
п р о в о д и т с я 
В с е р о с с и й -
с к а я  а к ц и я 
« Ц и ф р о в о й 
диктант». Её 
организато -
ром является 
Р о с с и й с к а я 
а с с о ц и а ц и я 
электронных 
к о м м у н и к а -
ций при поддержке Ми-
нис терс тва цифрового 
развития, связи и массо-
вых коммуникаций Рос-
сийской Федерации, АНО 
«Цифровая экономика» 
и  Общероссийского на-
родного фронта.

«Цифровой диктант» —  са-
мая масштабная проверка 
знаний в  области цифровой 
грамотности в  России. Акция 
дает возможность пользовате-
лям не только узнать свой уро-
вень цифровых компетенций, но 
и пройти работу над ошибка-
ми, а также сформировать свою 
личную стратегию развития не-
достающих знаний и навыков. 
Проект реализуется с 2019 года. 
В прошлом году акция не прово-
дилась, а в 2021 году её участ-
никами стали около 920 тысяч 

человек, самые активные —  под-
ростки и дети до 14 лет.

Диктант проходит в формате 
онлайн- тестирования и вклю-
чают в себя следующие блоки: 
цифровое потребление, цифро-
вые компетенции, цифровая гра-
мотность и новые технологии. 
Задания разработаны с учетом 
разных возрастных категорий: 
для детей (7–13 лет), подростков 
(14–17 лет), взрослых (18–59 лет) 
и  людей старшего возраста 
(60 лет и старше). Особое вни-
мание будет уделено отечествен-
ным ИТ-сервисам и продуктам.

Л ю б о й  ж е л а ю щ и й  м о -
ж е т  п о д г о т о в и т ь с я 
к «Цифровому диктанту», озна-
комившись с образовательно- 
просветительскими материалами 
в разделе «Библиотека знаний» 
на официальном сайте акции 
https://stage.digitaldictation.ru/
site/2023.

Что ты знаешь о «цифре»?Что ты знаешь о «цифре»?
ПРОВЕРКАВладислав Шапша поддержал Владислав Шапша поддержал 

инициативу проведения в области инициативу проведения в области 
масштабной молодёжной масштабной молодёжной 
стратегической сессиистратегической сессии
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Я  не слукавлю, если 
скажу, что каждый че-
ловек хочет жить в го-
роде не только уютном 
и  с   хорошей инфра -
структурой, но и  без-
опасном. Здорово же, 
выходя на улицу, даже 
в  темное время суток 
не бояться, что тебя 
ограбят или того хуже. 
И даже если по несчаст-
ливой случайности ин-
ц и д е н т  п р о и з о ш е л , 
здорово быть уверен-
ным, что преступника 
найдут в  кратчайшие 
сроки.

Просто потому, что его 
з афик с ир ов а ла  к ам ер а 
наблюдения.

ПРИСТАЛЬНО

«Безопасный город» —  
проект долгоиграющий. Мно-
го лет ходили разговоры 
и строились планы по увели-
чению количества видеокамер 
на улицах и дорогах Обнин-
ска. Временами появлялись 
новые —  на проезжей части. 
Правда, качество изображе-
ния оставляло желать лучше-
го. Системно за реализацию 
проекта взялись по факту 
в прошлом году.

В сентябре в Обнинске зара-
ботают 74 новые камеры. По-
следние несколько недель их 
усиленно настраивали и под-
ключали к серверу ЕДДС, куда 

и будут стекаться все данные. 
Обязательно доступ к видео 
будет и у полиции, над этим 
сейчас тоже работают. В бу-
дущем видеопоток будет ав-
томатически отправляться 
в Калугу —  на единый област-
ной сервер. Плюс ко всему часть 
камер будет распознавать 
лица и номера 
автомобилей.

Замнача ль -
н и к а  О М В Д 
России по го-
роду Обнинску 
Юрий Хрипу-
нов уверен, что 
увеличение ко-
личества ка-
мер —  отличная 
профилактика 
преступности. 
Обнинск ,  по 
словам Юрия 
Николаевича, 
город спокой-
ный, но все равно нет-нет да 
происходит преступление.

— Знание,  что за то -
бой следят, может заста-
вить задуматься, а стоит ли 
совершать  какое-либо пра-
вонарушение: уголовное или 
административное, —  подчер-
кнул Хрипунов.

СОВМЕСТНО

Локации выбирались тоже 
не просто так, методом тыка. 
Все было согласовано с си-
ловыми структурами. В об-
щем и целом насчитали 95 
мест, где необходимо видео-
наблюдение. Школы, детские 
сады, места массового ско-
пления людей, въезды в го-
род, вокзалы, автостанции 
и так далее.

К р о м е 
того, рас-
тет число 
камер, сле-
дящих за 

соблюдением ПДД. Новые ка-
меры теперь следят не толь-
ко за скоростью, стоп-линией 
и пешеходными переходами, 
но и за ремнями.

— Хочу еще отметить, что 
в Обнинске вводится систе-
ма поиска правонарушите-
лей по базе. Это уникальная 
система, и в Калужской обла-
сти мы первые, у кого такое 
есть. Поясню —  попал пра-

вонарушитель на камеру 
видеонаблюдения, да-
лее он прогоняется через 
базу, алгоритм ищет по-
хожие черты лица и за-
тем программа выдает 
нам правонарушителя со 
всеми личными данными, 
адресом и так далее, —  
рассказал начальник 
управления ГО и ЧС Сер-
гей Краско.

Автор  
Любовь  

МЕДУШЕВСКАЯ 
immortality737@mail.ru

Безопасный ОбнинскБезопасный Обнинск

ЗА ЧЕЙ СЧЕТ

Реализация програм-
мы «Безопасный город» —  
полнос т ью бюд же т ная 
история. Сервер обошелся 
в  5,5 миллионов руб лей, 
еще 2,4 миллиона потрати-
ли на камеры, их установку 
и подключение. В 600 ты-
сяч обойдется настройка 
видеопотока.

КСТАТИ

Получить запись видеонаблю-
дения в частном порядке нель-
зя. В том случае, если  кому-либо 
понадобится видеозапись, нуж-
но обратиться с  заявлением 
к своему участковому, подроб-
но изложить и аргументировать 
запрос, а он уже сможет обра-
титься с заявлением в ЕДДС. Все 
видеозаписи хранятся 30 суток.

ЧТО СДЕЛАНО

В   е д и н о й  д е ж у р н о - 
диспетчерской с лу жбе горо -
да установлено рабочее место 
аппаратно- программного ком-
плекса «Безопасный город Ка-
лужской области».

Подключен отдельный теле-
фонный номер —  8 (48439) 77–112 
и проведена интеграция с област-
ным сервером.

Прошли обучение 4 сотрудни-
ка ОМВД России по городу работе 
в аппаратно- программном ком-
плексе «Безопасный город».

Приобретено серверное обо-
рудование, позволяющее хра-
нить информацию с видеокамер 
до 30 суток.

Проведены работы по установ-
ке 74 видеокамер, системы ви-
деонаблюдения города. Из них 
25 на распознавание лиц, 25 на 
распознавание государственных 
регистрационных номеров авто-
транспортных средств, 24 видео-
камеры обзорные.

Сейчас на территории горо-
да в местах общего пользования 
установлено 144 видеокамеры.

В  нас тоящее время ведет-
ся работа по настройке интел-
лектуальной системы аналитики 
распознавания лиц от наших ви-
деокамер к базе данных МВД Рос-
сии в  Главном управлении МЧС 
Росси по Калужской области.

Городу от области будут пере-
даны 39 комплектов видеонаблю-
дения. С учетом этих видеокамер 
общее количество составит 183 
единицы.

ЕСТЬ МНЕНИЕ

Глава администрации Об-
нинска Татьяна Леонова:

Развиваем систему «Без-
опасный город». Планируем 
получить от региона еще 39 
комплектов видеонаблюдения, 
и  общее число видеокамер 
в  городе составит 183 еди-
ницы. Плюс камеры, которые 
установлены в каждом нашем 
новом автобусе.

Такой масштабной программы по безопасности в Обнин-
ске не было никогда. Это и серьёзная помощь нашим си-
ловым структурам, и предупреждение тем, кто нарушает 
общественный порядок: теперь город будет виден как на 
ладони.
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Управляющая компания 
«БоровскСтройИнвест» 
появилась в  Обнинске 
относительно недавно, 
но уже обросла сканда-
лами. Были прецеден-
ты, когда собственники 
обнаруживали в  про-
токолах свои подписи, 
которые они сами не 
ставили. Покорять пер-
вый наукоград управля-
ющая компания решила 
с  ЖК «Новый город» 
и пока делает это ско-
рее неуспешно. Во вся-
ком случае, количество 
жалоб только растет.

Очередной скандал 
касается капитально-
го ремонта крыши на 
Поленова,4, в необхо-
димости которого соб-
ственников год назад 
убедила управляющая 
компания. Кстати ска-
зать, капремонт крыши 
дому не то, чтобы очень 
нужен —  сама многоэ-
тажка относительно но-
вая. Протечки на крыше, 
конечно, были —  в  на-
следство от застройщика 
остались, но все «гло-
бальные» проблемы были 
устранены при проведе-
нии текущего ремонта.

Но тем не менее люди со-
гласились на замену кров-
ли, поверив аргументам 
про непригодность нынеш-
ней, а  также обещаниям, 
что новое покрытие будет 
супер-мега-бизнес- класса, 
невероятной прочнос ти 
и долговечности.

Что еще было обещано? Что 
полностью снимут старую 
кровлю, сделают стяжку, а но-
вую уложат в два слоя.

Была составлена смета на 
2,7 миллиона руб лей. На ми-
нуточку, это в среднем по ВО-
СЕМЬ ТЫСЯЧ С КВАРТИРЫ!

Год спустя после собра-
ния, сбора средств на капи-
тальный ремонт крыши и под 
конец кровельного сезона, 

а также после многочислен-
ных жалоб и вопросов со сто-
роны жильцов «Когда начнете 
менять кровлю?» —  кровлю 
начали менять.

Достучаться до «Боровск-
СтройИнвест» и  задать им 
вопросы о ходе ремонта соб-
ственники не смогли —  на 
контакт управляющая компа-
ния совершенно не идет, уве-
ряют люди. В итоге решили 
сами проверить, что происхо-
дит на крыше.

И увиденное повергло жиль-
цов в шок.

Под открытым небом были 
х а о т и ч н о 

разбросаны газовые балло-
ны, по крыше разгуливали 
сомнительного вида гражда-
не, изъясняющиеся на плохом 
русском. А новый дорогой ма-
териал эти «специалисты» 
клали непонятными кусками 
прямиком на старый!

Нет, вы поняли? Значит, УК 
обещает полностью снять ста-
рую кровлю, сделать стяжку, 
уложить высококачественный 
новый материал в два слоя, 
а по факту что?

— Кто вы? На кого вы рабо-

таете? —  спрашивали жильцы 
граждан на крыше.

Отвечать на вопросы «кро-
вельщики» отказались, но 
из сказанного сложился вы-
вод, что они и сами не очень 
в  курсе на кого работают. 
Дальше —  больше. Выяс-
нилось, что у некоторых го-
ре-работничков и вовсе нет 
патента. И когда жильцы со-
общили, что вызывают поли-
цию, кое-кто спешно сбежал.

Чуть позже удалось найти, 
видимо, главного по работе 
на крыше. С ним собственни-
ки смогли построить более- 
менее продуктивный диалог.

Итак, что удалось выяснить.
Заказчик (УК  «Боровск-

СтройИнвест») не оговаривал 

объем снятия старого покры-
тия и замену на новое в два 
слоя;

Сделать стяжку и нормаль-
ный ремонт бетонного осно-
вания кровли невозможно, 
у бригады нет такой спецтех-
ники, но это вроде, как и не 
требовал заказчик;

Всю крышу «переклады-
вать» не будут.

УК же ничего не поясняет, 
документы ни на материал, 
ни на работы на кровле соб-
ственникам по сей день не по-
казали —  информацию люди 
пытаются получить уже не 
первый день.

Сейчас у  собственников 
все больше растет уверен-
ность, что их попытались, из-

вините, кинуть, и что работы 
не будут соответствовать (или 
уже не соответствуют) смете 
на 2,7 миллиона руб лей. Соби-
раются документы и готовят-
ся коллективные обращения 
в прокуратуру, ОМВД, ГЖИ, 
которые будут проверять до-
воды собственников.

Парадокс, но у людей одна 
надежда на получение све-
дений от УК «БоровскСтрой-
Инвес т » о  капитальном 
ремонте —  через надзорные 
и правоохранительные орга-
ны в ходе проверок…

И пока еще теплится надеж-
да, что действия подстегнут УК 
выйти на объект и  все-таки про-
вести работы согласно смете.

Автор  
Любовь МЕДУШЕВСКАЯ 

immortality737@mail.ru

ЭТО ИНТЕРЕСНО

Подозрительно похожий 
протокол был представлен 
и жителям дома на Славско-
го, 12.

Крыша поехалаКрыша поехала
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ЛОКАЦИЯ № 1. ЖК «ЦИОЛКОВСКИЙ»

ЖК «Циолковский» —  один из красивейших жилых комплексов Обнин-
ска. Центр города, престижный район, рядом скейтпарк, много кафешек, 
салонов красоты, офисов —  красота! Поверни немного голову —  глаза ут-
кнутся в мусорные контейнеры переполненные доверху. Слетаются воро-
ны, разносят пакеты, остатки еды, обертки. Запах тоже не самый приятный. 
Шрам, позор и пятно для такого жилого комплекса.

Возмущает? Еще как! Но, как выяснилось, добраться к контейнерам про-
сто физически невозможно!

СИТУАЦИЯ НЕДЕЛИ

ЛОКАЦИЯ № 2. УЛИЦА КУРЧАТОВА

Здесь картинка аналогичная «Циолковскому». Кроме того, много жалоб 
на раскиданный по земле мусор, дескать, вывезли даже если, то кучу еще 
на земле оставили. Почему мусор могут не вывозить —  мы с вами уже зна-
ем —  проблема в абсолютном большинстве случаев в загороженном про-
езде. А с остальным как дела?

НамНамуусосоррили!или!
К  двум основным проблемам Обнинска (дорогам и  неприятно-
му запаху в  городе) добавилась еще и  третья —  невывоз мусора. 
Жалобы приходят из разных районов города. Горожане шлют 
фото переполненных до верху контейнеров и  на чем свет сто-
и т руг ают влас ти и  всех ответс твенных за вывоз мусора. 
Однако в этой истории не все так однозначно.

ВЫВОД

Жаловаться на неубранную площадку нужно на Управляющую компанию, но не на 
перевозчика.

ЧТО ЕЩЕ

Так же А лексей Ро -
д ин по дчерк н ул ,  ч т о 
подрядчик в том числе за-
нимается и вывозом круп-
ногабаритного мусора —  по 
графику —  не реже раза 
в неделю. И в том случае, 
если необходим контейнер 
его подрядчик готов пре-
доставить. У  всех Управ-
ляющих компаний есть 
контакты перевозчика, 
связаться можно по запро-
су и обговорить детали.

ЗНАЕТЕ ЛИ ВЫ, ЧТО…

В Калужской области самый низкий в ЦФО та-
риф на вывоз мусора. В  соседней Московской 
цена в  два раза выше. У  нас это 516,3  руб ля, 
в Подмосковье —  1026,4 руб ля.

ТЕМ ВРЕМЕНЕМ

До первого октября в Обнинске должны по-
явиться 46 контейнерных площадок для вывоза 
крупногабаритного мусора. В  противном слу-
чае администрация Обнинска будет привлечена 
к ответственности.

 Завалы мусора у ЖК «Циолковский»

Подрядчик рад бы вывезти контейнеры, но добраться к ним можно 
только по воздуху

Мусор, валяющийся на земле, должна убирать Управляющая компания

В ЧЕМ ПРОБЛЕМА?

Директор «Эко- Уют» Алексей Родин («Эко- Уют» —  подрядчик, занимающийся вы-
возом мусора в Обнинске —  прим. авт.)

— Мы не соблюдаем график только в том случае, если затруднен проезд. В редких 
случаях —  ДТП, погодные условия, другие форс-мажорные обстоятельства. Но в таких 
ситуациях забираем мусор на следующий день.

По поводу вывоза мусора с Ленина, 137 (ЖК «Циолковский»). Наши машины к этой 
контейнерной площадке вынуждены были подъезжать задним ходом. Это опасно. Мы 
просили сменить локацию и получили согласие.

Но затем начался ремонт спуска возле площадки, поэтому те машины, которые рань-
ше стояли на парковке, теперь перегородили проезд. Длится это с прошлой недели. 
Подъезд для нас полностью перегорожен, о чем мы ежедневно отчитываемся в КРЭО, 
отправляя фотографии.

ВЫВОД

Хотите, чтобы мусор вывозили вовремя? Не загораживайте проезд!

В ЧЕМ ПРОБЛЕМА?

Директор «Эко- Уют» Алексей Родин:
— В обязанность подрядчика входит только вывоз мусора. Уборка контейнерной 

площадки —  ответственность Управляющей компании или той организации, или му-
ниципалитета, кому земля принадлежит. Например, ситуация на Курчатова, 27 и 35. 
Мусор лежит на газоне на придомовой территории. Контейнеры для сбора и вывоза 
мусора УК не заказывает.

Там Управляющая компания «Суворовец» и контакт с ней совершенно невозможен. 
Мы со своей стороны сами неоднократно пытались связаться, но никакого ответа не 
получили. Выстроить совместную продуктивную работу практически невозможно.

Что касается других участков, то часто бывает так, что контейнеры расположены 
рядом с магазинами или между домами, поэтому бывает неразбериха, кто именно не-
сет ответственность за уборку контейнерной площадки.
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Все течет, все изменяется. Факт извест-
ный. Вот и  в  Обнинске старому зданию 
типографии дарят вторую жизнь. Полно-
стью закрыта типография была в  этом 
году, часть оборудования передали в МП 
«ОПАТП», а само здание отдали на откуп 
молодежи.

Там разместится Информационный центр по 
атомной энергии на площади в 500 квадратных 
метров. Этот проект полностью финансируется ГК 
«Росатом»

Тут же после ремонта появится Филиал детской 
школы искусств № 2: студии звуко- и видеозаписи, 
фото-студию и Обнинский молодёжный центр.

Сейчас идет ремонт фасада. Причем фасады 
Дома молодежи, Городского дворца культуры 
и Музея объединят в один ансамбль.

Из типографии Из типографии 
в Дом молодежив Дом молодежи

ПОДРОБНЕЕ
Глава администрации Обнинска Татьяна 

Леонова:
— Все эти три здания построены примерно 

в одно и то же время, в едином архитектурном сти-
ле и сочетают молочные цвета и терракоту. Хочется 
сохранить архитектурный стиль и добавить  что-то 
яркое и современное, так как сами фасады выгля-
дят, согласитесь, скромно.

Подумали, что стены должны быть не только кра-
сивыми, но и говорящими, и решили совместить 
стиль графики, популярный в 70–80-е годы, а так-
же добавить каплю современности —  муралы.

Поэтому решили попросить нашего известного 
и уважаемого художника Александра Шубина сде-
лать эскизы для трех зданий, чтобы это был еди-
ный ансамбль. А реализацией проекта займется 
другой известный художник Сергей Гребенкин. Та-
кая вот связь поколений получается. Проект реа-
лизуется за счет бюджета Обнинска при поддержке 
ГК Росатом.

СТИЛЬНО
Заслуженный художник России Александр Шубин:
Здание типографии построено в 1977 году. И сегодня оно приобретает новые 

качества, становится Домом молодежи. Возник вопрос, чтобы  как-то обозначить 
монументальными средствами все то, что будет происходить в этом Доме. А мы 
говорим о науке, искусстве, творчестве, космосе. Мы попытались воплотить это 
все в своем эскизе.

Кроме того, эскиз полностью выполнен в стилистике того времени, также и само 
здание сохранит тот, старый, архитектурный стиль —  витражи, переходы и так 
далее.

СИМВОЛИКА
В  центре эскиза —  клавиа-

тура, символ технологий. Во-
круг него изображены символы 
движения, энергии, роста. Так-
же есть и  символы Обнин-
ска, например, атомная АЭС 
и  метеомачта. Старались вы-
держивать лаконичный стиль. 
В ближайшее время Сергей Гре-
бенкин приступит к реализации 
проекта.

ДАНЬ УВАЖЕНИЯ
Немного фактов про обнин-

скую типографию
Официальным Днём рожде-

ния обнинской типографии счи-
тается 11 августа 1977 года;

Первый оттиск был получен 
7 сентября, о чем и появилась 
заметка в первой газете Обнин-
ска «Вперед»;

В течение всех лет типогра-
фия наращивала темпы работы 
и регулярно входила в число 
лучших предприятий города;

В начале 90-х годов в  свя-
зи с упразднением Управления 
в Калуге предприятие сменило 
статус и стало муниципальным;

В  2001  году началось тех-
ническое перевоору жение 
предприятия. Были приобре-
тены компьютеры, сканеры, 
принтеры;

В 2023 году типография пре-
кратила свою работу.



www.pressaobninsk.ru7 СЕНТяБря 2023, ЧЕТВЕрг / № 33 (894) НЕДЕЛЯ
ОБНИНСКА8 СОБЫТИЕ НЕДЕЛИ

Свершилось!  Дорог а 
к приемному покою КБ 
№ 8, которая не видела 
ремонта 20 лет, сегодня 
радует ровным асфаль-
том, отсутствием уха-
бов и  ям. Радости, что 
сотрудников больницы, 
что ее пациентов нет 
предела.

О  начале работ объявили 
в последних числах июля. На 
первом этапе должны были 
привести в  порядок въезд 
к роддому больницы с Пио-
нерского проезда.

— Спасибо губернатору 
Калужской области, админи-
страции города и  предста-
вителям дорожно- ремонтной 
организации за обещанный 
и исполняемый ремонт дорож-
ного полотна, —  сказал тогда 
заведующий родильным до-
мом Виктор Самардак.

Открытие новой дороги ста-
ло, можно сказать, праздни-
ком для сотрудников КБ № 8, 
а особенно Скорой помощи.

Впрочем, оно и  неудиви-
тельно. Раньше по Обнинску 
ходили шутки, что на пути 
к  приемному покою можно 
или родить, или помереть —  
в  зависимости от обстоя-
тельств, конечно. Так сильно 
на ней трясло. Это было на-
стоящее испытание, что для 
водителей скорой, что для 

ее пассажиров. Приходи-
лось искусно маневрировать 
между ям. А  сейчас дорога 
прекрасная и им не нужно де-
лать лишних усилий. Она ста-
ла комфортной для пациентов 
и для водителей скорых.

— Н аконец-то случилось то, 
чего мы все так давно жда-
ли —  дорогу отремонтиро-
вали. Сейчас здесь ровный 
асфальт. Самое важное, что 
транспортировка пациента 
стала щадящей и  безопас-
ной, —  заведующий отде-
лением скорой помощи КБ 
№ 8 Андрей Дрожжин.

— От имени нашего друж-
ного коллектива мы хотим 
поблагодарить губернатора 
Калужской области Владисла-
ва Шапшу за то, что по нашей 
просьбе он нашел возмож-
ность реализовать наш про-
ект —  строительство новой 
дороги к клинической больни-
це № 8, —  старший фельдшер 
скорой помощи Вера Иванина.

— Большое спасибо за 
такую дорогу. Мы вместе 
с администрацией города кон-
тролировали работу. Спасибо, 
что власти города и области 
нас услышали, —  руководи-
тель Клинической больницы 
Сергей Курдяев.

Дорога 20 лет спустяДорога 20 лет спустя



www.pressaobninsk.ru 7 СЕНТяБря 2023, ЧЕТВЕрг / № 33 (894)НЕДЕЛЯ
ОБНИНСКА 9Ш.О.К. — ШКОЛЬНЫЙ ОБНИНСКИЙ КОНТЕНТ

НОВЫЙ УЧЕБНЫЙ ГОД –  НОВЫЙ УЧЕБНЫЙ ГОД –  
НОВЫЕ ВОЗМОЖНОСТИ!НОВЫЕ ВОЗМОЖНОСТИ!

ПОЛИНА, 10 КЛАСС 
МБОУ «СОШ» № 18

Перед началом нового 
учебного года у меня были 
двоякие чувства. С  одной 
стороны, я соскучилась по 
всем своим одноклассни-
кам и учителям и поскорее 
хотела с ними встретиться 
и спросить, как у кого дела. 
А  с  другой стороны было 
немного волнительно и не-
привычно видеть свой класс 
в новом составе, где только 
одна треть была мне знако-
ма. Я не знала, у кого какой 
характер и с  какой сторо-
ны лучше подойти к новым 
для меня людям, чтобы по-
знакомиться. Но спустя три 
дня обучения, я много с кем 
подружилась и была очень 
рада тому, что в моём клас-
се собрался очень хороший 
коллектив, где каждый уче-
ник любит учиться и дела-
ет это с большим усердием 
и энтузиазмом.

В этом учебном году хочу 
научиться лучше плани-
ровать своё время, чтобы 
больше всего успевать и со-
вмещать с учёбой и подго-
товкой к  экзаменам свои 
хобби и увлечения. И что не-
мало важно, оставлять время 
на отдых. Меня устраивает, 
на какие оценки я училась 
в прошлые школьные годы, 
и собираюсь придерживать-
ся той же планки и остаться 
хорошисткой.

Сейчас я только начинаю 
готовиться к ЕГЭ и надеюсь 
в  следующем году успеш-
но его сдать, чтобы посту-
пить в хороший университет. 
Я ещё точно не определилась 
на какую профессию хочу 

поступить, но знаю, что она 
будет творческой и креатив-
ной. Я люблю организовы-
вать и придумывать разные 
проекты, поэтому хочу свя-
зать свою жизнь с той про-
фессией, которая будет 
приносить в мою жизнь ра-
дость, и, которую буду очень 
сильно любить.

СОФИЯ, 9 КЛАСС 
МБОУ «СОШ» № 18

В  этом году я  перешла 
в девятый класс!! Для меня 
это не заключительный этап 
в  школе, так как для себя 
я выбрала пути обучения до 
11 класса, но, как и любо-
му ученику девятого клас-
са, мне предстоит пройти 
Основной Государственный 
Экзамен в конце учебного 
года. Первые дни в школе 
проходят достаточно напря-
жённо, поскольку, все толь-
ко входят в учебный процесс 
после каникул длиной в 3 ме-
сяца, в школе мы начинаем 
знакомиться с программой, 
которую будем проходить 
в дальнейшем, и знакомим-
ся с заданиями из ОГЭ. Свою 
подготовку к экзаменам я на-
чала ещё в августе, поэтому 
для меня новые темы на уро-
ках и  задания из пробных 
вариантов не стали сюрпри-
зом или  чем-то новым. Все 
учителя в  школе настрое-
ны позитивно, готовы в лю-
бой момент помочь в случае 
непонимания тем урока или 
поддержать и успокоить из-
за страха экзамена, ведь 
это  всего-то маленький этап 

жизни, который предстоит 
пройти.

Подводя итог, хочется по-
желать всем ребятам, кото-
рые учатся в 9 и 11 классах 
без стресса и  спокойно 
подготовится к экзаменам 
на высокие баллы, а всем 
остальным ученикам про-
дуктивного обучения и но-
вых, полезных знаний!

СЕРГЕЙ ШУПАК 1 КУРС 
19 КОЛЛЕДЖ

Для начала я  хочу рас-
сказать о том, как прошло 
1 сентября в колледже. Этот 
день —  достаточно важная 
дата для каждого челове-
ка, который учится или бу-
дет учиться. 1 сентября в 11 
часов дня я пришел в свой 
колледж в котором я буду 
учиться на протяжении 2 лет, 
для начала мы с куратором 
и моими одногруппниками 
пришли в актовый зал, там 
мы познакомились с препо-
давателями. Затем мы с ку-
ратором поднялись в  наш 
кабинет, там нам рассказали 
как мы будет выглядеть обра-
зовательный процесс, также 
рассказали правила кол-
леджа. В 1 день учебы у нас 
было 4 пары, мы также луч-
ше познакомились с моими 
одногруппниками и учите-
лями, первый день в коллед-
же был ознакомительным, 
преподаватели рассказыва-
ли суть их предмета и что мы 
будем делать в течение года. 
Я учусь на слесаря по ре-
монту строительных машин. 
Обучение на данную профес-
сию будет длиться два года, 
я рад, что выбрал ее, так как 
у меня есть склонность к тех-
ническим специальностям. 
Колледж достаточно не-
плохой, преподаватели хо-
рошие, хорошо объясняют 
свой предмет. Следующие 
учебные дни были увлека-
тельными, мне ещё боль-
ше понравилась выбранная 
профессия. Я хочу хорошо 
закончить этот учебный год 

и сдать на от-
лично все сессии. В нача-
ле у меня была небольшая 
тревога, что я уже закончил 
школу и больше не вернусь, 
это были замечательные 
9лет. Я благодарен всем сво-
им учителям и одноклассни-
кам и хочу еще раз сказать 
всем большой спасибо!!!

АНЯ, 10 КЛАСС, 
МБОУ «СОШ» № 7

Я  была в  предвкушении 
нового учебного года, так 
как я переходила в десятый 
класс и мне было безумно 
интересно, какой коллектив 
сложится в этот раз. Конеч-
но, расставание с мои лю-
бимым и дорогим девятым 
приходится очень трудно. 
Мы прошли с ними девять 
незабываемых лет: дружи-
ли, поддерживали, любили 
и любим друг друга. Но сей-
час все пошли своими доро-
гами. Очень скучаем друг по 
другу, но не менее рады, что 
каждый ищет свой путь. Сей-
час же начинаем знакомить-
ся с новыми ребятами. Очень 
надеемся, что это будет та-
кой же дружелюбный и весё-
лый класс) Новая программа, 
новые воспоминания и но-
вая жизнь. Я соскучилась по 
всем учителям и  интерес-
но познакомиться с новыми. 
Уже начинается подготовка 
к экзаменам, очень страшно 
сдавать ЕГЭ, но думаю хоро-

шая подготов-
ка не пройдет даром. Я пока 
не выбрала дополнительные 
экзамены, не определилась 
с профессией, но всё ещё 
впереди! Хочу начать но-
вый учебный год с приятных 
знакомств, хороших отме-
ток и положительных эмо-
ций. Надеюсь не растрачу 
их за этот период и закончу 
год без проблем. Рада но-
вым одноклассникам и учи-
телям) В этом году нас ждёт 
множество школьных меро-
приятий, весёлых дискотек 
и запоминающихся момен-
тов. Никакой страх или вол-
нение перед экзаменами не 
помешают провести нам это 
время с удовольствием!

ЕГОР КАРАСЕВ, 9 КЛАСС 
МБОУ «СОШ» № 12

Я  был в  предвкушении, 
ведь начало учëбы —  это 
не только конец лета, но 
и новые впечатления, даже 
не мог уснуть всю ночь пе-
ред 1  сентября, всю ночь 
напролëт думал о  том, 
что меня ждëт, какие но-
вые предметы у  меня бу-
дут, сколько новых друзей. 
За этот учебный год я хочу 
завести новые знакомства, 
конечно же, закончить об-
учение без троек и двоек. 
Также очень хотел увидеть 
своих любимых учителей, 
поздравить их и пожелать 
удачи в новой учебном году.
 ► Автор: Марк СЕРКИН

Как вы можете видеть, планов у обнинских школьни-
ков много. Хотим пожелать всем удачного учебного 
года, продуктивной работы, новых знаний и осущест-
вления всех задуманных задач и планов!

Вот и начался новый учебный год! Вопреки предрас-
судкам для современных школьников это не повод 
расстраиваться и грустить по летнему отдыху. Со-
всем даже наоборот. Для молодежи новый период 
обучения — это время для открытия новых возмож-
ностей, получения знания, саморазвития и реали-
зации своих талантов. В подтверждение этого мы 
опросили подростков о впечатлениях от начала уче-
бы и о дальнейших планах!

ШКОЛЬНЫЙ
оБНИНСКИЙ

КОНТЕНТ
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Реклама

•  БРИГАДИР 
СТРОИТЕЛЬНОГО 
НАПРАВЛЕНИЯ

•  БРИГАДИР ПО 
БЛАГОУСТРОЙСТВУ

• ВЕНТИЛЯЦИОНЩИК
• ЭЛЕКТРИК
• СТРОИТЕЛЬ- ОТДЕЛОЧНИК
•  ПРОМОУТЕР  

(ВОЗРАСТ ОТ 18 ЛЕТ)

В УПРАВЛЯЮЩУЮ КОМПАНИЮ В УПРАВЛЯЮЩУЮ КОМПАНИЮ 
«ЧИП» ТРЕБУЕТСЯ:«ЧИП» ТРЕБУЕТСЯ:

ЗА ПОДРОБНЫМИ УСЛОВИЯМИ ВАКАНСИЙ ЗА ПОДРОБНЫМИ УСЛОВИЯМИ ВАКАНСИЙ 
ОБРАЩАТЬСЯ ПО ТЕЛЕФОНУ: ОБРАЩАТЬСЯ ПО ТЕЛЕФОНУ: 

8–961–125–81–888–961–125–81–88 Реклама

МУНИЦИПАЛЬНОМУ ПРЕДПРИЯТИЮ ТРЕБУЕТСЯ: 

КОНТАКТЫ: МП «УЖКХ» АДРЕС: Г. ОБНИНСК, УЛ. ЛЮБОГО Д.10 (ОТДЕЛ КАДРОВ)

УБОРЩИЦА СЛУЖЕБНЫХ ПОМЕЩЕНИЙ СЛЕСАРЬ-САНТЕХНИК (2 ЧЕЛОВЕКА)

Заработная плата: по результатам 
собеседования.
Требования к кандидату: Без вред-
ных привычек
Условия: график 5/2, полная за-
нятость.
Оформление по ТК РФ.

Заработная плата: по результатам 
собеседования.
Требования к кандидату: Без вред-
ных привычек
Условия: график сменный, полная 
занятость.
Оформление по ТК РФ.

ТЕЛ.: 8-(484)-393-90-52 
РЕЗЮМЕ ОТПРАВЛЯТЬ НА АДРЕС UZKH-OBNINSK@YANDEX.RU С ПОМЕТКОЙ «РЕЗЮМЕ. ОТДЕЛ КАДРОВ». 

ИНФОРМАЦИЯ

Жителям Калужской области, до-
пустившим просроченную задол-
женность за энергоснабжение, 
необходимо срочно погасить долг. Об 
этом сообщили в Калужской сбытовой 
компании (КСК). В числе проблемных 
по задолженностям оказались Боров-
ский, Жуковский и Малоярославецкий 
районы, а также город Обнинск.

Так, по Обнинску просроченная за-
долженность по «быту» на 1 августа 
превысила 22  млн. руб лей, по Бо-
ровскому району —  17 млн. руб лей, 
по Малоярославецкому району —  
13 млн. руб лей, по Жуковскому рай-
ону —  7 млн. руб лей. Она продолжает 
расти несмотря на работу, проводи-
мую энергетиками.

Среди самых недисциплинирован-
ных по своевременной оплате оказа-
лись садоводческие товарищества. 
На 1 августа только по Обнинскому 
отделению, которое включает в себя 
Жуков, Малоярославец, Боровск, Из-
носки, Медынь, Обнинск, Тарусу и Юх-
нов, садоводческие товарищества 

накопили долгов за услугу «энергос-
набжение» на 26 млн. руб лей.

«Всем потребителям, допустив-
шим просроченную задолженность, 
в ближайшее время будут направле-
ны претензии от энергетиков. Далее 
у клиентов компании будет 20 дней на 
оплату задолженности —  и если в те-
чение этого периода долг не будет по-
гашен, дело передадут в суд.

Чтобы этого не допустить, убе-
дительно просим своевременно 
оплачивать счета за услугу «Энергос-
набжение»», —  сообщили в КСК.

Произвести оплату без банковской 
комиссии можно в «Личном кабине-
те» на сайте Калужской сбытовой 
компании, в мобильном приложении 
«Свет КСК», а также с помощью POS-
терминалов, расположенных в офисах 
Центров обслуживания потребителей.

Гражданам, не проживающим на 
дачном участке в осенне- зимний пе-
риод, также необходимо регулярно 
передавать показания приборов уче-
та. Даже если они нулевые. Сделать 

это проще всего  опять-таки через 
онлайн- сервисы —  Личный кабинет 
и Мобильное приложение «Свет КСК».

Кроме того, передать показания без 
оплаты можно:

по круглосуточному телефону авто-
матической системы приема показа-
ний индивидуальных приборов учета 
электроэнергии: (4842) 410–608;

по многоканальному номеру горя-
чей линии: 8–800–600–09–90;

с  помощью системы «ГИС ЖКХ» 
(https://dom.gosuslugi.ru).

«В преддверии отопительного се-
зона вопрос о необходимости сво-
евременно оплачивать счета за 
электроэнергию становится наибо-
лее острым. Только это —  гарантия 
надежного энергоснабжения Калуж-
ской области! Из поступающих пла-
тежей финансируется приобретение 
электроэнергии на оптовом рынке, 
а также оплата услуг сетевых и инфра-
структурных компаний», —  поясни-
ла генеральный директор Калужской 
сбытовой компании Галина Новикова.

КСК: ДАЧНИКИ ОБНИНСКА, БОРОВСКОГО, ЖУКОВСКОГО КСК: ДАЧНИКИ ОБНИНСКА, БОРОВСКОГО, ЖУКОВСКОГО 
И МАЛОЯРОСЛАВЕЦКОГО РАЙОНА СИЛЬНО ЗАДОЛЖАЛИ ЗА СВЕТИ МАЛОЯРОСЛАВЕЦКОГО РАЙОНА СИЛЬНО ЗАДОЛЖАЛИ ЗА СВЕТ

  ○○ монтажники РЭА и Пмонтажники РЭА и П
  ○○ намотчики катушекнамотчики катушек
  ○○  инженеры-технологи по металлообработке инженеры-технологи по металлообработке
  ○○  слесарь-ремонтник промышленного  слесарь-ремонтник промышленного 

оборудованияоборудования
  ○○ инженеры-конструкторыинженеры-конструкторы
  ○○ инженер-программистинженер-программист
  ○○ специалисты по кооперацииспециалисты по кооперации

  ○○ токари-универсалытокари-универсалы
  ○○ заточникзаточник
  ○○ инженер-технолог по сваркеинженер-технолог по сварке
  ○○ инженер-технологинженер-технолог
  ○○ наладчик КИП и Аналадчик КИП и А
  ○○ мастер производственного участкамастер производственного участка
  ○○ наладчик технологического оборудованияналадчик технологического оборудования
  ○○ инженер по нормированию трудаинженер по нормированию труда

НАЙМ ЖИЛЬЯНАЙМ ЖИЛЬЯ

Монтажно-сборочное производствоМонтажно-сборочное производство Механическое производствоМеханическое производство

ОБО ВСЕМ
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КАК ДЕЛА СЕЙЧАС?
В настоящее время все общестро-

ительные работы завершены, также 
завершено благоустройство и ос-
вещение территории, организована 
охрана периметра;
 Завершен монтаж технологи-

ческого перехода между админи-
стративным и архивным корпусами, 
который обеспечит автоматизи-
рованную подачу документов для 
пользователей;
 В архивохранилищах заверше-

ны все отделочные работы. Прово-
дится монтаж металлоконструкций 
(стеллажей) внутри хранилищ на 
всех девяти этажах комплекса. Все-
го в 117 хранилищ;
 В административном корпусе 

завершены все отделочные рабо-
ты два читальных зала, выставоч-
ный зал на 300 квадратных метров. 
Закончены работы в конференц-за-
ле, холлах первого и второго эта-
жа, а  также в  рабочих комнатах 
сотрудников;
 Завершение пуско- наладочных 

работ по всем корпусам запла-
нировано на четвертый квартал 
2023 года. Монтаж лифтового и про-
чего оборудования происходит по 
мере его поступления на объект;
 Всего по проекту было заклю-

чено четыре госконтракта: проекти-
рование, строительно- монтажные 
работы, изготовление стеллажей, 
строительный контроль на сум-
му шесть миллиардов 621 миллион 
120 тысяч 921 руб ль;
 По результатам конкурсных 

процедур экономия составила 147 
миллионов 591 тысячу 363 руб ля;
 Освоено на сегодняшний день 

чуть больше четырех миллиардов 
руб лей;
  О б щ а я  с т р о и т е л ь н а я 

готовность —  80%;
 В конце года будет объявлен 

конкурс на реализацию Центра 
хранения электронных документов. 
Из-за санкций и ухода компании 
Panasonic с рынка, отечественные 
компании разрабатывают кварце-
вые диски с вечным сроком хране-
ния данных;
 Объект в  эксплуатацию бу-

дет введен в 2024 году —  в каком 
квартале —  неизвестно.

А ЗАЧЕМ НАМ АРХИВ?
Глава Администрации Обнинска Та-

тьяна Леонова:
— Во-первых, это 180 рабочих мест, 

что значит —  налоговые отчисления. 
Во-вторых, новые технологии в науко-
граде. Плюс популяризация Обнинска, 
как места, где расположен крупней-
ший филиал Росархива, где хранятся 
данные в электронном виде. Для нас 
это несомненное преимущество. Ну, 
и не экономическая выгода, конечно, 
но, согласитесь, что здание выглядит 
просто потрясающе. Думаю, от жите-
лей и туристов будет много внимания.

В ЧЕМ ПРИЧИНЫ?
Роговая Лариса Александровна, директор федерального казенно-

го учреждения «Государственный архив Российской Федерации»:
— Главная проблема —  не освоение выделенных лимитов бюджет-

ных ассигнований, чему есть объективные причины: некорректное 
распределение капитальных вложений по этапам строительства, ког-
да на первые годы было выделено по два миллиарда и эти деньги 
перетекали с одного года на другой и в итоге были отозваны обрат-
но в бюджет.

Кроме того, наше строительство совпало с пандемией, в 2021 был 
сильный скачок цен на строительные ресурсы, который вызвал необ-
ходимость принятия Правительством нового постановления № 1315, 
которое позволяло через ГлавГосЭекспертизу в связи с удорожанием 
стройматериалов увеличивать стоимость проекта, что мы и сделали. 
Был подготовлен пакет документов, мы прошли экспертизу, и она уве-
личила стоимость проекта на коэффициент 1,3556.

Дефицит отдельных видов стройматериалов и введение санкций за-
ставили нас искать новых поставщиков оборудования и продукции, 
что привело не только к увеличению сроков поставки и изменению 
транспортной логистики, но и невозможности закупки значительной 
части проектного оборудования.

Весь 2022 год велся подбор аналогового оборудования, которое 
соответствует проектным характеристикам. Вносились изменения 
в документацию, шли согласования. По 52 позициям пришлось про-
вести полное или частичное перепроектирование.

Новое Постановление позволит нам вернуть отозванные лимиты 
и завершить строительство. В рамках имеющихся у архива полно-
мочий, мы принимаем меры по улучшению ситуации, осуществляем 
контроль, ведем претензионную работу по взысканию штрафов за 
просрочку. Что важно, несмотря на все сложности, стройка не оста-
навливалась ни на один день. Но и ускорить мы ничего, к сожале-
нию, не можем, потому что многие поставщики стали монополистами 
в связи с ситуацией. То есть график поставок у нас расписан чуть ли 
не до октября.

Также хочу отметить, что у нас есть поддержка области, активно 
сотрудничаем с Обнинском, думаю, что все будет хорошо.

Дела архивныеДела архивные
А  вы знае те,  ч то 
в  Обнинске на Уни-
верситетской улице 
уже почти построено 
здание Госархива? 
З

д а н и е  в п е ч а тл я ю -
щ е е .  М н о г о э т а ж н о е 
монументальное соору-
жение, выглядит стиль-
но, сразу хочется попасть 
внутрь, даже если и в ар-

хив совсем не нужно. 
Впрочем, внутри заплани-
рован выставочный зал, 
так что, возможно, будут 
и экскурсии.

А  теперь небольшая 
ложка дегтя —  строитель-
ство затянулось. Должны 
были сдать архив в экс-
плуатацию еще в  апре-
ле этого года, теперь все 
сдвигается на 2024. При-
чем без конкретики.
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НА ШТРАФСТОЯНКУ!

На этой неделе сотрудни-
ки Госавтоинспекции Обнин-
ска совместно с  Управлением 
административно- технического 
контроля по Калужской об-
ласти провели оперативно- 
профилактическое мероприятие 
по проверке легковых такси.

Были выявлены нарушения, на 
водителей составлено 8 админи-
стративных материалов.

По информации начальни-
ка отделения административной 
практики, розыска и пропаган-
ды отдела ГИБДД города, майо-
ра полиции Натальи Холостенко, 
среди нарушений имели место 
следующие: отсутствие путевого 
листа, наличие неисправностей 

у транспортных средств, не заре-
гистрированные в установленном 
порядке автомобили.

— Один водитель нарушил 
правила стоянки транспортного 
средства на проезжей части, что 
повлекло создание препятствий 
для движения других автомо-
билей. Два водителя перевози-

ли пассажиров, не имея при себе 
разрешения на осуществление та-
кой деятельности. Еще двое были 
отстранены от управления транс-
портными средствами, а автомо-
били задержаны и помещены на 
специализированную стоянку, —  
рассказала Наталья Холостенко.

У «ЭВРИКИ» НОВЫЙ 
РУКОВОДИТЕЛЬ

Павел Астахов сменил Марину Хо-
менко на должности директора «Цен-
тра развития творчества детей 
и юношества» («Эврика» —  подразде-
лением которой является «Квантори-
ум») в Обнинске.

До недавнего времени Павел зани-
мал должность замдиректора лицея 
«Держава».

— Марина Хоменко из обоймы не вы-
падает. Точно будет советником при 
управлении образования на обще-
ственных началах по организации 
летнего отдыха детей, —  прокомменти-
ровала вице-мэр по образованию Татья-
на Волнистова.

ПРО НАРУШЕНИЯ

СОЦКОНТРАКТЫ В ОБНИНСКЕ 
НЕ ПОПУЛЯРНЫ

Хотя этот договор между орга-
нами социальной защиты и мало-
имущими может помочь выйти из 
сложной жизненной ситуации.

Заключают его на срок от 3 до 
12 месяцев, после чего гражданам 
выплачивают средства.

Всего имеют место четыре вида 
мероприятий, оказываемых по со-
циальному контракту. Это помощь 
в открытии своего бизнеса, пре-
доставление возможности вести 
свое подсобное хозяйство, по-
мощь в поиске работы, выделение 
средств на обучение и переобуче-
ние. И последнее —  предостав-
ление денег на приобретение 
лекарств, продуктов и  других 
предметов первой необходимости.

«Подсобное хозяйство» ока-
залось д ля наукограда не-
актуальным. А  по остальным 
направлениям ситуация следую-
щая: 48 человек заключили соц-
контракт на открытие своего дела, 
11 человек —  как нуждающие-
ся и еще 23 гражданам выделили 
деньги как ищущим работу.

Как рассказал начальник Управ-
ления соцзащиты населения на-

укограда Владимир Жарский, 
Обнинску на данную программу 
в 2023 году выделили 47 миллио-
нов 924 тысячи 553 руб ля. Но ос-
воено из этой суммы пока что 18 
миллионов 937 тысяч 112 руб лей. 
То есть всего лишь около 40%. Ви-
димо, горожане не верят в успех 
этой программы. А зря! Многие по 
соцконтракту открыли свое дело 
и успешно развиваются.

СТЕКЛА ИЗ ОБНИНСКА —   
НА САМОЛЕТЫ!

Обнинская «Технология» начи-
нает серийный выпуск остекле-
ния для пассажирского самолета 
«Суперджета» из полностью оте-
чественных материалов. Ранее по-
ставка продукции производилась 
из-за рубежа.

Как сообщили на предприятии, 
в комплекте для одного самолета 
входит шесть изделий остекления 
кабины пилотов и защита внешне-
го светового оборудования SJ-100. 
Они ни в чем не уступают зарубеж-
ным аналогам.

Так, лобовые стекла и форточ-
ки —  это «семиплекс». Четыре си-
ликатных стекла, склеенных тремя 
слоями полимерной пленки. Они 
работоспособны при температу-
рах от –62 до +85 °C и выдержи-
вают столкновение с птицей на 
скорости более 570 км/ч без раз-
герметизации. Боковые стекла ка-
бины —  «триплекс» из прочного 
органического стекла.

Защита сигнальных огней и дру-
гого светового оборудования 
устанавливается на крыльях, фю-
зеляже и хвостовом оперении. Это 
изделия из органического стекла.

Новое остекление установлено 
на опытном образце SJ-100, кото-
рый проходит летные испытания. 
До конца года будет изготовлено 
20 пакетов с последующим увели-
чением выпуска.

ПРО  
НАЗНАЧЕНИЯ

STAND UP НАУКА В ОБНИНСКЕ

Руководитель Обнинского молодежно-
го центра Дмитрий Казаков рассказал, 
что среди множества запланированных 
мероприятий для молодежи, планиру-
ется повторить и «Научный микрофон».

— Недавно у нас состоялось данное 
мероприятие в Caspary Bräu. Его суть —  
говорить о науке в Stand up стиле, то 
есть подавать интересную научную ин-
формацию через призму юмора. Формат 
очень зашёл участникам, планируем по-
вторить ближайшее время, —  сообщил 
Дмитрий Казаков.

ПРО КРЕАТИВ

ПРО СОЦИАЛКУ

ПРО НАШИХ

ГОРОДСКИЕ НОВОСТИ
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ПОЧТИ НА РАВНЫХ!

В августе в Обнинске зарегистрирова-
но 125 рождений и 124 смерти.

Как отметила заведующая отделом 
ЗАГС наукограда Лидия Синецкина, 35 
свидетельств о рождении были оформ-
лены через портал Госуслуги и еще 20 —  
посредством суперсервиса.

Во втором случае с электронного пор-
тала роддома свидетельство о рожде-
нии автоматически отправляется в отдел 
ЗАГС. В дальнейшем при желании его 
можно получить и в бумажном вариан-
те, но это необязательно.

Кроме того, в августе в городе было 15 
случаев установления отцовства.

ПРО ЦИФРЫ

ХОРОШО ЖИВЕМ!

Обнинск —  самый богатый город 
Калужской области, по мнению Ка-
лугастата, опубликовавшего спи-
сок средних зарплат за июнь.

Цифры впечатляющие!
 \ Обнинск 89 689
 \ Боровский район 80 110
 \ Калуга 69 156
 \ Жуковский район 68 563
 \ Малоярославецкий р-н 67 592
 \ Ферзиковский район 66 334
 \ Бабынинский район 60 347
 \ Дзержинский район 59 639
 \ Барятинский район 57 704
 \ Ульяновский район 57 304
 \ Тарусский район 55 240
 \ Мещовский район 54 237
 \ Перемышльский район 53 217

 \ Кировский район 50 811
 \ Людиновский район 50 802
 \ Козельский район 50 309
 \ Сухиничский район 49 406
 \ Мосальский район 47 844
 \ Медынский район 47 709
 \ Износковский район 46 821

 \ Куйбышевский район 45 435
 \ Жиздринский район 45 215
 \ Спас- Деменский район 45 060
 \ Юхновский район 44 913
 \ Хвастовичский район 44 540
 \ Думиничский район 42 453

ОДНОЙ СТРОКОЙ

До 1 ноября в Обнинске продолжат 
работу перевозчики:
 На маршрутах 9 и 12 

ООО «ВасАвто».
 На маршрутах 4 и 13 ООО «Цефей».

К 15 сентября дополнительно 9 во-
дителей выйдут на работу в МП ОПАТП. 
В конце сентября —  начале октября до-
бавятся ещё семь водителей.

Также действует частичная компенса-
ция жилья в 10 тысяч. Пока только один 
водитель переехал в Обнинск из Калуги, 
воспользовавшись этим предложением.

18 200 детей, включая частные школы, 
учатся сегодня в Обнинске. Это на тыся-
чу больше, чем в 2022 году. Первокласс-
ников —  2057 человек на 120 больше, 
чем в прошлом году. Также дополни-
тельно открыты четыре первых класса.

В эту субботу болеем за наших. Об-
нинский «Квант» на своем поле встре-
тится с домодедовским «Пересветом». 
Начало матча на стадионе «Труд» 9 сен-
тября в 15:00.

Начались работы по замене тротуара 
на Маркса в районе «Фора- Банк» в Об-
нинске. Работы планируют завершить 
в начале октября.

Объем отремонтированных дорог 
в Обнинске в этом году стал рекордным. 
В порядок приводят 111 250 квадратных 
метра дорог и 12 494 метра улиц, при 
этом в прошлом году было лишь 75 530 
«квадратов» магистралей и 7 571 метр 
улиц.

Новую котельную запустили на второй 
площадке обнинского завода «Сигна-
ла». Вложенные в нее 50 млн. руб лей 
окупятся уже через 3–3,5 года. Самое 
важное, что она обеспечит самосто-
ятельность и  технологический суве-
ренитет «Сигнала», на котором скоро 
появятся новые технологические линии.

ПОЕХАЛИ НА ЭКСКУРСИЮ? ЭТО 
БЕСПЛАТНО!

Их организует Музей истории 
города.

Так, 9 и  23  сентября в  12:00 
состоится экскурсия «Вотчин-
ные храмы Оболенского уезда». 
Маршрут пройдет через Ильин-
ское, Трубино, Федоровское 
и Спас- Загорье.

16  сентября в  12:00 пройдет 
пешеходная экскурсия из цик-
ла «Живая память», посвящен-
ная 80-летию освобождения 

Калужской области от немецко- 
фашистских захватчиков. Стартует 
она от мемориала «Вечный огонь» 
и завершится в сквере Наумова.

А  30  сентября в  10:00 жела-
ющих ждёт автобусная экскур-

сия «По местам боевой славы». 
Она посвящена Родине Маршала 
Жукова.

Желающие записаться могут 
звонить по телефонам: 8 (484) 
397–55–62 или 8 (484) 397–64–72.

КУДА ЗВОНИТЬ?
Список актуализированных 

телефонов в КБ № 8. Вырежьте 
и сохраните!

КОЛЛ-ЦЕНТР
8–800–551–09–62
Звонки на номер колл-центра 
могут поступать с 07:00 до 14:00 
по будням.

ПОЛИКЛИНИКА № 1
8–484–39–2–05–43
8–484–39–2–05–44
8–484–39–2–05–46
8–484–39–2–05–42
с 07:00 до 14:00
(вызов на дом возможен по лю-
бому номеру в  пн с  07:00 до 
15:00, вт-пт с 07:00 до 12:00)

ПОЛИКЛИНИКА № 2
8–484–39–9–55–44 
(вызов на дом)
8–484–39–9–59–06
с 07:00 до 12:00

ДЕТСКАЯ ЦЕНТРАЛЬНАЯ 
ПОЛИКЛИНИКА

8–484–39–3–44–01
8–484–39–3–54–01 
(вызов на дом)
с 07:00 до 14:00

ДЕТСКАЯ ПОЛИКЛИНИКА 
ФИЛИАЛ № 1

8–484–39–3–22–66
с 07:00 до 14:00

ДЕТСКАЯ ПОЛИКЛИНИКА 
ФИЛИАЛ № 2

8–484–39–7–60–60
с 07:00 до 14:00

ЖЕНСКАЯ КОНСУЛЬТАЦИЯ
8–484–39–3–38–38
с 07:00 до 14:00

РОДИЛЬНЫЙ ДОМ
8–484–39–3–29–89

СТОМАТОЛОГИЯ
8–484–39–3–24–42
8–484–39–2–54–45
с 07:00 до 14:00

ПЛАТНЫЕ УСЛУГИ
8–484–39–3–11–55
с 08:00 до 16:00

КОЖНО-ВЕНЕРОЛОГИЧЕСКОЕ 
ОТДЕЛЕНИЕ

8–484–39–2–01–39

ПРО ДОСУГ

ПРО АКТУАЛЬНОЕ

ПРО СТАТИСТИКУ

ГОРОДСКИЕ НОВОСТИ
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Главный редактор газеты «Неделя Обнинска» 

Елена Зуева, lenazueva@mail.ru

ГЛАВ
ВРЕДИНА

Вы берите ипотеки,

Мы повысим первый взнос.

Что грустите, человеки?

Ну-ка дружно выше нос)

Больше нет «Связного,
Было с ним неплохо. 
Ничего смешного:
Грусть, ушла эпоха.

Кто англий-
ский не 
осилил,
Можно вы-
дохнуть: 
забейте!
Если инглиш 
опостылел,
Вот ки-
тайский! 
Попотейте!

Нас ждёт короткая зима
Без снега и сосулек.
И новость грустная весьма,
А дед Мороз-то жулик?

Поддержите нашу 
Почту,
Ведь несёт одни 
убытки. 
Маркетплейсы грабим 
сочно - 
Типа, помощи 
попытки)))

Ищут пожарные,
Ищет милиция.
Где там Лох-Несси?
Включи интуицию...

В Шотландии начались 
крупнейшие за 50 лет по-
иски Лох-Несского чудови-
ща. Около 200 охотников 
на монстров, вооруженных 
беспилотниками, присо-
единились к крупнейшим за 
последние 50 лет поискам 
легендарного шотландско-
го существа из озера Лох-
Несс, сообщает газета The 
New York Times.

Пишите, дорогие чита-
тели, пишите с нами, 
пишите лучше нас. Пи-
шите и отправляйте на 
почту: lenazueva@mail.
ru. Ждём с нетерпением 
ваш взгляд на эту пре-
красную жизнь! А ещё, 
подписывайтесь на Глав-
ВРЕДину в телеграм: t.me/glavvredinalena
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МП «ДОМ УЧЁНЫХ» 
ПРИГЛАШАЕТ:

23 сентября суббота 18.00 
Российский Государствен-
ный академический камер-
ный «Вивальди- ОРКЕСТР» 
с программой «Из юбилейно-
го альбома —  классика, джаз, 
мелодии знаменитых танце-
вальных оркестров мира 30–
40-х годов ХХ века» 6+

МП «ДОМ УЧЁНЫХ» 
ПРИГЛАШАЕТ НА ЭКСКУРСИИ 

В СЕНТЯБРЕ 2023 Г.:

09 сентября Экскурсия 
по Коломенскому Кремлю 
с посещением
музея «Калачная». 12+
10 сентября Экскурсия по 
литературному Переделкино 
с посещением музея Булата 
Окуджавы. 12+
16 сентября Экскурсия 
в Главный Ботанический сад 
имени
Н. В. Цицина РАН. Экспози-
ция —  Японский сад. 12+
17 сентября Экскурсия 
в Главный Храм ВС РФ и по
музейному комплексу «Доро-
га Памяти». 12+
24 сентября Экскурсия 
в Троице- Сергиеву Лавру 
с программой «Преподобный 
Сергий Радонежский и его 
наследие». 12+
30 сентября Экскурсия в Го-
сударственный дворцово- 
парковый музей- заповедник 
«Кусково» 12+

Телефоны кассы: 39–31-8–31, 39–3–32–74, 
3–27–90

МП «Дом учёных» требуется уборщица, 
дворник. 8–910–915–56–06

По горизонтали: 3. Связь с ино-
планетянами 7. Мужское имя 9. 
Сотрудник разведки, создающий 
агентурную сеть 10. Станок папы 
Карло 11. Желторотый малыш 13. 
Металлическая пластина с дырка-
ми для измельчения овощей 14. 
Одногорбый верблюд 18. И корре-
спондент, и папарацци 19. Клятва 
безбрачия 20. Доска на роликах 
21. Национальный напиток, ко-
торый пьют, пропивая последнее 
сомбреро 22. Какая фальшивая 
биография сочиняется для раз-
ведчика? 23. Грибы, живущие 
дружной семейкой на трухлявом 
пеньке

По вертикали: 1. То, что просят, 
когда не знают, как поступить 2. 
Продавец в киоске 4. Опухоль 
под глазом 5. Три сотни 6. Кусач-
ка рака 8. Синий символ неуло-
вимого счастья 9. «Разжигание» 
эстрадных звёзд из самого «ту-
склого» человеческого материала 
12. Итальянский плов 13. Звезд-
ная лупа 15. Воин, стреляющий 
редко, да метко 16. Русский ком-
позитор 17. Кузница звезд, но не 
кино 20. Шабаш как встреча тех, 
кто путешествует на помеле

РЕКЛАМА

ПРЕДПРИЯТИЮ ТРЕБУЮТСЯ 
СОТРУДНИКИ:

 на участок резки стекла
 на участок по обработке и сборке 

изделий из оргстекла
Обучение на рабочем месте. Стабильная 

зарплата.
ТЕЛЕФОН: 397-06-04
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Наши флористы 
создают 

невероятно 
прекрасные 

букеты невест 
на любой вкус. 

Все букеты 
составляют 

специалисты 
с более чем 

10-летним 
стажем.

Всегда 
исключительно 
свежие цветы 

по 65 и 95 
рублей.

Доставка 
курьером не 

только по 
городу, но 

и за его 
пределами.

+7 (977) 262-65-65 @cvety_cena_odna_65Сvety_cena_odna_65

Более 5000 позиций по фиксированным ценам всегда в наличии

САМЫЙ БОЛЬШОЙ АССОРТИМЕНТ САМЫЙ БОЛЬШОЙ АССОРТИМЕНТ 
ЦВЕТОВ В ОБНИНСКЕЦВЕТОВ В ОБНИНСКЕ

65,95,125, И 150 РУБЛЕЙ
г. Обнинск, ул. Борисоглебская, д.1,  Гагарина 4а Реклама.

ВОПРОСЫ № 33
1. Кто теперь руководитель «Эврики»?

2. На какой улице расположен Госархив?
3. Сколько рождений зарегистрированы в августе?

4. Какой тариф за вывоз мусора в Калужской области?
5. Сколько камер видеонаблюдения установлены 

в местах общего пользования?

Адрес редакции и издателя:  249034, Калужская область, 
г. Обнинск, ул. Белкинская, 44, оф. 301

Телефоны редакции «Неделя Обнинска» —  
8(980) 511‑88‑88, (484)396‑45‑95, рекламный отдел —  
8(484)394‑44‑99, 8(484)394‑44‑88

E-mail: lenazueva@mail.ru
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Ответы №32
2. Врач‑реабилитолог; 3. 15 сентября; 4. Илья 

Демаков; 5. В школе № 12.

ПОЛУЧИ 
ПОЛУЧИ 

ПРИЗ  ПРИЗ  

ОТ ТЕДИ!
ОТ ТЕДИ!

На правах рекламы

УСЛОВИЯУСЛОВИЯ КОНКУРСА  КОНКУРСА 
Необходимо подсчитать Необходимо подсчитать 
количество гласных количество гласных 
и согласных букв  и согласных букв  
(«Й», «Ъ» и «Ь» мы считаем  («Й», «Ъ» и «Ь» мы считаем  
согласными), а также ответить согласными), а также ответить 
на вопросы по актуальным на вопросы по актуальным 
темам номера. темам номера. 
С ЭТОГО НОМЕРА ВСЕ УЧАСТНИКИ С ЭТОГО НОМЕРА ВСЕ УЧАСТНИКИ 

КОНКУРСА ДОЛЖНЫ КОНКУРСА ДОЛЖНЫ 
ОТПРАВЛЯТЬ СВОИ СООБЩЕНИЯ ОТПРАВЛЯТЬ СВОИ СООБЩЕНИЯ 

НА WHATSAPP ПО ЭТОМУ НА WHATSAPP ПО ЭТОМУ 
НОМЕРУ: 8-980-511-88-88. НОМЕРУ: 8-980-511-88-88. 

ТОЛЬКО WHATSAPP! ЗВОНКИ ТОЛЬКО WHATSAPP! ЗВОНКИ 
НЕ ПРИНИМАЮТСЯ. ОСТАЛЬНЫЕ НЕ ПРИНИМАЮТСЯ. ОСТАЛЬНЫЕ 
УСЛОВИЯ КОНКУРСА - ПРЕЖНИЕ.УСЛОВИЯ КОНКУРСА - ПРЕЖНИЕ.

КАЛЕЙДОСКОП

С победой в конкурсе от «Теди» 
на этой неделе поздравляем Валентину 
Ивановну Дук! Наша постоянная 
читательница любит заниматься 
огородом, а сейчас собирает урожай.


